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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Fraktion

Nr.: A 18/0952-01
Status: öffentlich

Datum: 21.11.2018

Aktuelle Planung für die Dreifach-Sporthalle der Luisenschule

Anfrage Bündnis 90/DIE GRÜNEN für den Sportausschuss am 

30.11.2018

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 30.11.2018 Sportausschuss

Anfrage:
Im letzten Sportausschuss wurde von der Verwaltung eine neue Konzeption für die Planung 
der Dreifach-Sporthalle für die Luisenschule an der Südstraße vorgestellt. Es gibt jedoch 
weiterhin eine Reihe wichtiger Fragen zu der Thematik, deren Beantwortung noch nicht 
erfolgte. Deshalb fragen wir die Verwaltung: 

1.      Aus welchen Mitteln soll die Finanzierungslücke, die zwischen der vorgestellten Konzeption 
und der ursprünglichen Kalkulation entstanden ist, konkret gedeckt werden? Könnten diese 
Mittel auch für andere Projekte in der Stadt verwendet werden?

2.      Wie wirkt sich die neu vorgestellte Konzeption auf die Betriebskosten aus? Welche 
Veränderungen ergeben sich konkret entgegen der Kalkulation, auf deren Grundlage der 
Beschluss zur Planung der Sporthalle gefasst wurde?

3.      Wie viele Stunden wöchentlich sieht die neue Konzeption eine Nutzung der Halle durch den 
Schulsport vor, wie viele Stunden durch den Vereinssport?

4.      Welche Vereine sollen konkret an der Nutzung der Halle beteiligt werden? Welche Anlagen 
nutzen diese Vereine aktuell?

Tim Giesbert
Fraktionssprecher
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